

PlantaDoce.

Empresa

Grupo Miranza se hace fuerte en Cataluña con la compra de la Clínica Oftalmològica del Bages

El grupo oftalmológico español, controlado por el fondo de inversión Magnum Capital, ha añadido a su red la clínica situada en la localidad barcelonesa de Manresa.

A. Escobar
5 jun 2020 - 05:00



Grupo Miranza se hace más grande. El grupo oftalmológico español, controlado por el fondo de inversión Magnum Capital, ha comprado la Clínica Oftalmològica del Bages, situada en la población barcelonesa de Manresa, según ha adelantado Ramón Berra, consejero delegado del grupo, a PlantaDoce. La adquisición se ha realizado tras alcanzar un acuerdo con un operador local.

Se trata de una clínica que se inauguró en 2004 en Manresa, ofreciendo sus servicios a la población de dicha localidad y de la comarca del Bages en Cataluña. Con la

PlantaDoce.

integración en Grupo Miranza, el centro está formado por un equipo profesional de 17 personas. Este se compone de ocho médicos oftalmólogos, dos médicos anestesistas, tres optometristas, dos instrumentistas, dos auxiliares de clínica y dos personas en el departamento de admisiones.

Los servicios que ofrece la clínica son los de consulta de oftalmología y cirugía oftalmológica. Dentro de la consulta oftalmológica ofrece prevención, diagnóstico, tratamiento y seguimiento de las distintas patologías oculares. Por otra parte, la instalación está especializada en las siguientes cirugías: refractiva, presbicia o vista cansada, cirugía de la catarata, implantes ICL y lentes multifocales.

Grupo Miranza integra este centro a su red para dar soporte al IMO de Barcelona

La clínica está dirigida por Javier Sánchez, licenciado en Medicina y Cirugía por la Facultad de Medicina de Valladolid, médico oftalmólogo por convocatoria MIR en el Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona y médico adjunto del servicio de oftalmología de la Fundación Althaia de Manresa.

“Este centro que adquirimos implementa los servicios que ya ofrecemos en el Institut de Microcirugía Ocular (IMO) de Barcelona”, según comenta Berra. “Es un centro satélite”, añade el directivo.

Miranza nació a principios de año como grupo especializado en cirugía de media y alta complejidad, así como en investigación, prevención y tratamiento de patologías oftalmológicas. **La empresa está presente en gran parte de la geografía española, tras la integración de distintas clínicas.**

Seis centros Miranza proceden del grupo Innova Ocular: IOA Madrid, Begitek (San Sebastián), Clínica Muiños (Tenerife), Virgen de Luján (Sevilla), y Oculsur (Cádiz y Jerez); tres proceden de Vissum (Alicante, Albacete y Mirasierra), mientras que el Instituto Balear de Oftalmología (IBO), que funcionaba de forma autónoma, también se agregó al proyecto, como lo hizo el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO) de Barcelona.

PlantaDoce.

La compañía se recupera de un Erte realizado el pasado abril, que afectó al 72% de la plantilla

El grupo emplea a más de 500 profesionales, incluyendo un centenar de oftalmólogos, que trabajan en cerca de 300 consultas de exploración y una treintena de quirófanos. Asimismo, esta compañía no ha sido ajena a la crisis del coronavirus, y el pasado abril realizó un expediente temporal de regulación de empleo (Erte) para el 72% de su plantilla.

En la actualidad, y según la última información de la que dispone PlantaDoce, la empresa ha conseguido recuperar alrededor del 50% de sus empleados afectados por el Erte. Por lo tanto, se han reincorporado a sus respectivos puestos de trabajo aproximadamente 200 personas.